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協  議  の 要 旨 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）令和４年度公民館事業実施結果について 

 令和４年度公民館事業実施結果について、事務局より説明を行い、承認された。 

 【意見等】 

  ●夏休み自習教室の学校支援ボランティアは今年からか。  

●これまで大野小学校の先生にお願いしていたが、先生の業務が多忙というこ

とがあり校長先生から提案をいただきお願いした。今年の学校支援ボランテ

ィア２人の内１人は、来年の夏も来る予定とのことなのでその際はお願いし

たいとの話はしている。 

●他の公民館ではやっていない取組か。 

●統計はとっていないが、公民館で部屋を確保して自由に使うという公民館は

ある。近くの上鶴間公民館では、この日は先生ＯＢが来て、他の日は自由に

使っていいという形で実施している。他には部屋が空いていれば使っていい

という公民館もある。大野中公民館では、教えるということもあるが見守り

も兼ねてお願いをしている。 

●コロナ禍の中、多くの事業が実施できたという感じがするが。 

●各専門部等でその時々の状況に応じた対策をとっていただいて、担当も様々

な情報を収集した結果と思っている。 

 

（２）令和５年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

令和５年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について、事務局より説明

を行い、承認された。 

 【意見等】 

●新しい事業はあるのか。 

●健康まつりがウォーキングでなくなることが１点。体育部の１２月の事業を

鹿島台小学校に変更したこと。青少年部の事業では、過去に実施していた科

学実験教室やコロナで実施できなかったお菓子づくり、共催事業では、ポー

ルウォーキングが挙げられる。 

○鹿島台小学校は、大野中公民館区内になるのか。 

●鹿島台小学校は上鶴間公民館区になるが、大野中公民館区の子どもたちが鹿

島台小学校に通学している。事業の実施については上鶴間公民館には話をし

ている。上鶴間公民館区の子どもの事業の参加ついてはこれから詰めていく

ことになるが、公民館区の話は子供には関係ないので、個人的には一緒に参

加させてあげたいという思いはあるが、その点は事業を進める中で検討して

いくことになる。 



○体育事業で補足する。２月のボッチャ大会は新規の事業である。９月と１２

月のニュースポーツ大会でボッチャを含めて実施し裾野を広げていくが、２

月のボッチャ大会を自治会対抗とするかは決まっていない。恐らく選手を募

って大会を実施する形になると思う。チーム編成を設定してチームを募集す

る形を考えている。コートを何面とるかによってチーム数も決まってくるの

で、その点も勘案して実施したい。 

実行委員会事業だが、１０月に体育祭を計画しているが、他の公民館でも選

手を集めづらい状況が出てきている。高齢化が進み走れる人が少なくなって

おり、若い人がいないわけではないが、運動していなかったり興味がないと

いう人が増えてきている。来年度以降もその点を踏まえ検討していきたいと

考えている。他の公民館では運動会ではなく、スポレクを実施しているとこ

ろが増えてきている。 

●体育祭や健康まつりは、自治会の事業計画に入れて、みんなで参加しようと

いうことで周知している。時代が変わってきていることもあるが、実施すれ

ば実施したで盛り上がる。 

○両面で検討していくことになる。健康まつりのウォーキングは、コロナが落

ち着けば、個人的には再開しても良いと思っている。 

○ボッチャはどこの国から来たものか。 

●古代ギリシアの玉投げに由来し、６世紀にイタリアで現在の原型が生まれた

とある。 

   

（３）大野中公民館貸室定員数の変更について 

 大野中公民館貸室定員数の変更について、事務局より説明を行い、承認された。 

  【意見等】 

○コロナの状況が変わってきた。国はマスクの着用は個人の判断に委ねるとあ

るが、公民館はどのような見解なのか。 

●３月１３日からマスクの着用は個人の判断と周知している。窓口でも緩和さ

れていると説明しており、利用団体で判断してもらっている。職員について

は、不特定多数の方と接することからマスク着用での業務の指示を受けてい

る。 

○イベントを実施した際、参加者がマスクを着用しないというのは大丈夫なの

か。 

●マスクの着用については、市も国の方針と同様であるので、個人の判断で対

応することになる。 

○外から来た方が、マスクを着用していない場合、マスクを着用してください

という強制はないということか。 

●強制はない。まちづくりセンターも外から来た方にマスク着用について強制



はしていないが、職員は着用している。 

○学校はどうか。４月以降動きはあるのか。 

○４月以降についてはこれから連絡が来ることになっている。 

●５月８日以降は具体的になってくるのではないか。 

●まだ正式には決まっていない。廃止すればマスク着用もなくなると思うが、

個人の判断に委ねるのかそれとも一切なしにするのか。 

○インフルエンザも個人の判断である。 

●廃止になったとしても各個人の判断になる。 

○給食の時はまだ黙食か。 

○黙食という言い方はしていないが、マスクを外して食べるときは会話を慎む

という形である。完全にしゃべってはいけないという厳格なものではない。 

○社会福祉協議会で映画会を大会議室で実施した時に１２０人入ったことがあ

るが無理がある。８０人ぐらいがちょうどいい数字と思う。 

●恐らく消防法が絡んでいると思うが、１６０人という数字も根拠が不明であ

る。１６０人は無理である。 

 

２ その他 

（１）令和４年度公民館専門部員等選出状況について 

令和４年度公民館専門部員等選出状況について、事務局より説明を行った。 

  【意見等】 

   ○スポーツ推進委員を推薦したが名前がない。却下されたということか。 

●現在の任期の資料で提出している。新たな任期になった時に資料に掲載させ

ていただく。 

○青少年指導委員とスポーツ推進委員は、兼務で青少年部員、体育部員でもあ

る。明記の仕方を検討してほしい。 

   

以 上 

 

 



 

 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会 計 出席 

4 新出 信行 自治会法人鵜野森自治会代表 会計監査 出席 

5 谷口 浩之 鵜野森中学校長  出席 

6 浅野 宏 大野小学校長  欠席 

7 間所 洋子 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  出席 

8 門前 香江 大野小学校ＰＴＡ代表  出席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 内藤 勝二 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  欠席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  出席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 阿部 勇司 大野中公民館広報委員会代表  欠席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  出席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 後藤 伊津子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


